

<https://www.facebook.com/leplein.evangelie.9/videos/3222480257831128/>

Le Saint Esprit prépare nos cœurs pour l'enlèvement. Quand le cœur est purifié nous sommes conduits dans le plan de Dieu. Dieu est cette source d'eaux qui ne tarit jamais. On a une vraie relation avec Dieu. Il rentre en intimité avec nous pour révéler ses instructions. Le Saint Esprit nous réveille pour que nous ne devenions pas religieux. Nous devons découvrir pourquoi nous sommes sur la terre. Genèse 1. Chaque chose a un but dans la création. Il n'a pas créé de choses inutiles. Nous devons rentrer dans le plan de Dieu en recevant un don spécifique. Dieu a apprécié ce qu'il a fait. Genèse 1:14. Il y a un plan de Dieu pour chacun. Nous appartenons à Dieu et non à un pasteur ou prophète. Si nous appartenons à Dieu nous aimerons alors notre pasteur. La vérité demeurera éternellement. On quitte donc tout ce qui s'appelle mensonge. On doit dire que DIEU désire une intimité profonde avec lui. Dieu parle dans l'intimité. Dieu a parlé aux disciples. Commencer à entendre Dieu est le début du réveil. Nous sommes en danger si Dieu ne nous parle pas. Si on n'est pas humble on ne peut pas écouter Dieu. Tout le monde se croit chrétien mais le cœur n'est pas à Dieu. Si on marche selon les pensées de la chair on occupe la terre inutilement comme le figuier. Dieu nous a rendu juste et saint mais nous continuons à pratiquer la justice de Dieu.